

Tampil dengan Banyak Kelebihan, Yamaha Grand Filano Hybrid-Connected Hadir di NTB

Syafruddin Adi - NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 3, 2023 - 17:06



Mataram NTB - Memenuhi kebutuhan masyarakat akan sarana transportasi yang sesuai dengan kebutuhan era teknologi saat ini khususnya kendaraan sepeda motor, PT. Roda Sakti Surya Megah (RSSM) selaku maen dealer motor dan spare part Yamaha area Nusa Tenggara Barat (NTB) secara resmi menghadirkan Yamaha Grand Filano Hybrid-Connected di NTB.

Kehadiran prodack teranyar ini diperkenal pada kegiatan Press Conference yang diselenggarakan PT. Roda Sakti Surya Megah di The Padi Street food Center, jalan Majapahit, Mataram, (03/03/2023).

Dalam keterangan yang disampaikan Deputy Director Sales dan Marketing PT. RSSM Rifany Widjaya bahwa kehadiran produk terbaru dari Yamaha Grand Filano Hybrid-Connected ini selain fungsinya juga sekaligus menambah line up produk di kategori classy Yamaha.

Ia sadar dengan munculnya orientasi masyarakat yang tinggi terhadap perkembangan teknologi dan trend gaya hidup masa kini. Sesuai komitmen Yamaha, akan terus melakukan inovasi melalui produk - produk unggulan, oleh karena itu kehadiran Grand Filano Hybrid-Connected dengan berbagai fitur modern serta disain yang fashionable dan high class.

"Kami berharap produk ini bisa dicintai masyarakat layaknya mencintai produk classy Yamaha yang pertama keluar yakni Fazio Hybrid-Connected," jelasnya.

Produk ini menurutnya terinspirasi dari fashion trend yang ada di dunia, Yamaha Grand Filano Hybrid-Connected menjadi salah satu skuter matic yang berkelas dan sesuai untuk melengkapi gaya hidup modern masyarakat masa kini.

"Maka saat ini kami mengajak konsumen untuk naik level melalui keunggulan yang dimiliki oleh Grand Filano Hybrid-Connected yang semakin berkelas," pintanya.

Dijelaskan pula bahwa Grand Filano Hybrid-Connected mempunyai tiga kelebihan yang tentu menjadi keunggulan.

Pertama, The Next Level Of Fashion. Sesuai karakter generasi muda saat ini yang identik dengan gaya hidup berkelas, maka produk ini dibuat sedemikian rupa untuk bagaimana memiliki penampilan lebih menarik.

Kedua, The Next Level Of Teknologi. Produk ini mengadopsi teknologi mesin Blue Core Hybrid yang memiliki dua sumber tenaga yakni tenaga yang dihasilkan dari mesin dan tenaga yang berasal dari electric Power Assist Star. Dengan demikian produk ini lebih irit, bertenaga, ramah lingkungan, dan dapat diandalkan di berbagai Medan jalan. Begitu pula dengan System One Push Star yang membuat mesin cepat menyala dengan satu sentuhan menjadikan kelebihan produk ini secara teknologi.

Ketiga, The Nex Level Of Practically. Dikatakan praktis produk ini didukung oleh fitur-fitur seperti Smart Front Refuel yang telah disematkan sehingga pengisian BBM lebih praktis tanpa perlu buka jok, kemudian luas bagasi hingga 27 liter, kemudia dilengkapi dengan gantungan barang ganda.

Kemudian fitur SKS sehingga sistem kunci canggih tanpa anak tangga (Keyless) serta fitur Answer Back System untuk memudahkan pengendara mencari lokasi parkir.

"Dengan fitur-fitur canggih tersebut membuat Yamaha Grand Filano Hybrid-Connected tentu semakin berkelas," pungkas Rifani. (Adb)